



Malgré les difficultés, restons unis !

Sylvain Fasola

En mai dernier, je vous écrivais avec optimisme, me réjouissant que nous puissions mettre derrière nous cette "mauvaise période". Les jours, les semaines et les mois passent et nous vivons toujours au rythme de ce virus. Tantôt pessimiste, tantôt optimiste, chacun ayant son analyse de la situation, des bonnes ou mauvaises mesures. Cependant, toutes les autorités du pays en appellent à votre concours, ne baissons pas les bras ni la garde, nous avons besoin les uns des autres !

Les annulations et les reports de manifestations sont à nouveau à l'ordre du jour. Les lieux de vie que sont les espaces culturels, les restaurants sont eux aussi exclus de notre quotidien pour la deuxième fois cette année. Avec un impact sur les gens qui en dépendent pour vivre, et un impact tout aussi important pour les personnes qui apprécient s'y retrouver, s'y ressourcer. De plus, les mesures pour le secteur culturel se font attendre, et c'est bien dans cette période de privation que l'on se rend compte à quel point ils sont importants pour notre société et notre joie de vivre.

Un petit mot sur les écoles et les structures d'accueil des enfants qui continuent à fonctionner, s'adaptant également à l'évolution de l'épidémie et aux recommandations des instances supérieures. Je profite de vous rappeler que tout le sérieux nécessaire est appliqué pour assurer le suivi des règles depuis le département, jusqu'aux différentes directions. Je salue le travail de toutes les personnes de ce secteur qui, comme tout un chacun en ce moment, réalisent des efforts supplémentaires, remplacent les collègues mis sur la touche. Le monde scolaire n'échappe pas aux directives sanitaires strictes qui sont également renforcées et j'en profite pour remercier les équipes communales, qui elles aussi ne cessent de s'adapter aux consignes qui changent, afin d'assurer un environnement sécuritaire à tous.

Bref, vous l'aurez compris, ce que je veux souligner c'est que nous avons tous notre rôle à jouer dans cette période, et les efforts que chacun consent à réaliser ont une influence directement sur la vie et le travail des autres. Plus que jamais, nous devons nous serrer les coudes, c'est grâce à la solidarité que nous pourrions traverser cette pandémie avec le meilleur bilan possible. J'espère de tout cœur que nous pourrions bientôt nous remémorer cette période dans ces lieux de vie qui nous manquent terriblement. Prenez soin de vous, de vos proches et rappelez-vous que chacun de vos gestes ont un impact sur le quotidien de quelqu'un.

Sainte-Croix

Les cartons du coeur s'émancipent

Actifs depuis plusieurs années en tant qu'antenne de la structure d'Yverdon, les cartons du cœur de Sainte-Croix viennent de former une nouvelle association autonome. Ils ont besoin de votre aide pour soutenir à leur tour les familles qui sont en situation de précarité. Inutile de préciser que la période pandémique que nous vivons a vu le nombre de familles en difficulté s'accroître. Toutes les informations utiles peuvent être obtenues directement auprès du comité bénévole.



Récolte de nourriture

Vigilance pour prévenir le déraillement des jeunes

Vous avez pu lire dans la presse régionale, sur les réseaux sociaux ou même constater par vous-même que des déprédations de biens publics ou privés ont lieu et que ces actes sont commis par quelques jeunes en âge de scolarité. Il s'agit d'une situation anormale qui reste préoccupante pour une petite commune comme la nôtre. Je vous invite donc à être vigilants et bienveillants, en n'hésitant pas à reporter vos observations aux autorités politiques ou directement auprès de la gendarmerie si nécessaire.



Adolescent au skatepark